

EN BREF

OM Pharma gagne le Prix 2021 de l'économie genevoise

Le Prix 2021 de l'économie genevoise a été attribué à l'entreprise OM Pharma, a annoncé mardi la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG). OM Pharma est numéro un mondial dans la prévention des maladies respiratoires et des infections des voies urinaires récurrentes. La société de biopharmaceutique fondée en 1937 emploie 400 personnes, dont 300 travaillent à Genève. Le Prix 2021 de l'innovation a lui été décerné à la start-up Plair, qui fabrique des instruments de détection de particules biologiques dans l'air. L'entreprise a été fondée en 2014. ATS